



HARI PERS NASIONAL: Muspiada Karawang bersama PWI dan panitia HPN.

Media Massa Harus Melawan Hoaks

KARAWANG, RAKA-Peringatan Hari Pers Nasional (HPN) harus jadi momentum bagi media untuk terus menyampaikan berita-berita terpercaya di tengah maraknya berita hoaks di tengah masyarakat.

Bupati Karawang Cellica Nurrachadiana mengatakan, insan pers di Karawang harus melawan hoaks dan menyebarkan informasi yang terpercaya kepada masyarakat. Sesuai dengan tema "PWI Karawang Mengedukasi Menuju Karawang Bebas Pandemi", wartawan memiliki peran penting dalam mengedukasi dan memberikan informasi kepada masyarakat terkait

perilaku hidup bersih dan sehat dan melawan hoaks. "Di tengah pandemi covid 19 banyak berita-berita hoaks yang harus diluruskan atau dijernihkan. Media massa harus bisa menjadi rumah pembersih dari berita-berita hoaks," katanya, saat menghadiri peringatan HPN 2021 di aula Husni Hamid, Selasa (9/2).

Cellica berharap, sinergitas antara wartawan di Karawang dengan Satgas Covid 19 dalam percepatan penanganan covid 19 di Karawang dapat terus ditingkatkan. "Kami ucapkan terima kasih kepada insan pers Karawang yang telah bersama-sama berjuang mencegah penyebaran

Covid-19," paparnya.

Ketua Pelaksana HPN 2021, Dodo Rihanto mengatakan, penyelenggaraan HPN 2021 berjalan dengan protokol kesehatan yang ketat. Semua panitia yang terlibat terlebih dahulu melakukan tes swab PCR di Labkesda. Sementara, peserta yang hadir harus terlebih dahulu menjalani rapid test antibodi yang telah disediakan di lokasi. Jika hasil non reaktif maka tamu undangan diperbolehkan masuk, terangnya.

Dodo menambahkan, dalam HPN kali ini, PWI memberikan penghargaan kepada sejumlah pihak yang telah berjuang melawan Covid-19. "Ada sejumlah kategori,

diantaranya pemangku kebijakan, tenaga kesehatan, relawan Covid-19 dan pihak swasta. Semuanya ada 13 orang yang mendapatkan penghargaan," terangnya.

Sementara itu, Ketua PWI Karawang, Aep Syaepuluh mengatakan, selama pandemi ini, semua wartawan harus mengutamakan kesehatan dalam menjalani tugasnya. Media massa memiliki peran strategis dalam penyampaian informasi dan edukasi kepada masyarakat ditengah pandemi covid 19 saat ini. Tingkat kesadaran masyarakat terhadap pola hidup yang bersih dan sehat harus terus dibangun, pungkasnya. (asy)